



<u>EL FOMENT DEL TURISME DE MALLORCA</u> <u>DEL SIGLO XXI</u>

El Foment del Turisme de Mallorca es una entidad sin ánimo de lucro fundada en 1905, que trabaja para la mejora constante de la oferta turística en Mallorca, promover la difusión de la buena imagen de la isla y dar a conocer su oferta turística, paisaje, cultura, patrimonio y ocio.

El Fomento es una entidad autónoma que no depende de ningún organismo público y que se mantiene gracias a las cuotas de sus socios. Empresas y personas individuales interesadas en el buen funcionamiento del turismo en Mallorca y que se unen en favor de los beneficios de la actividad económica más importante de la isla.

Actualmente hemos iniciado una campaña de captación de socios para incrementar los recursos económicos del Foment y así poder seguir trabajando apoyando iniciativas para el desarrollo del turismo, como puedan ser el Proyecto de TV Digital Lux, los actos para el 300 aniversario del Padre Serra y la cesión de las obras de arte propiedad del Fomento para crear un espacio pictórico "Fomento del Turismo de Mallorca". A tal efecto se están llevando a cabo gestiones con los responsables del Museo Es Baluard.

Entre las labores de promoción de Mallorca como destino turístico cabe destacar el Centro Internacional de Prensa, con sede en el Fomento, que ha conseguido posicionar a Mallorca en los medios de comunicación británicos y alemanes, así como en los españoles entre otros. Podemos decir que el Centro de Prensa es la herramienta de promoción más destacada del Fomento y casi diría que de Mallorca en general, la que más frutos está dando y la que tiene un retorno de la inversión más elevado, por lo que es importantísimo continuar con esta labor que hasta el momento no realiza ninguna otra entidad ni pública ni privada.

Es muy importante destacar la actividad que desarrolla de Grupo Excursionista del Fomento, que con sus salidas semanales a distintos puntos de la isla,



continúan con la tradición excursionista del Fomento. El Grupo Excursionista es la parte del Fomento más ecologista y sensibilizada con el mantenimiento y preservación del Medio Ambiente. Realiza 2 salidas semanales, los jueves y domingos. Se puede descargar el programa de excursiones en www.fomentmallorca.org. Para participar en las excursiones no es necesario ser socio del fomento, por lo que os animamos a que participéis en alguna excursión de las previstas hasta julio para conocer más a fondo nuestra isla y descubrir los parajes naturales que esconde Mallorca.

El Fomento es además un punto de reunión donde debatir los temas de la actualidad turística. En las reuniones de la Junta Directiva que se celebran todos los meses se debaten los temas más trascendentes y se trasladan a la opinión pública las decisiones que han sido adoptadas. En la última Junta celebrada el pasado 17 de abril, entre otros, se tomo el acuerdo de remitir sendos escritos a la atención del Presidente del Gobierno, y a la Ministra de Fomento, para solicitar que se reconsidere el aumento de las tasas aeroportuarias que se proponen aprobar en los Presupuestos Generales del Estado, que, en opinión del Fomento, son negativas para la recuperación económica de Mallorca, ya que, de aplicarse, incidirán negativamente a la competitividad de Mallorca frente al resto de destinos turísticos.